

NEWS

Mantapkan Komsos, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Manager Mall Roxy Square

Siswandi - JEMBER.NEWS.OR.ID

Dec 23, 2024 - 21:33



JEMBER – Dalam penguatan Komunikasi Sosial sebagai bagian dari Pembinaan Teritorial, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah melakukan kunjungan silaturahmi ke kantor Menager Mall Roxy Square (MRS) jln. Hayamwuruk no 50 - 58 kelurahan Sempusari Kecamatan Kaliwates

kabupaten Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah bersma Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiops Kapten Inf Abd Halik, Pasi Intelijen Lettu Inf Suprayitno, Pasipers Kapten Inf Hadi Mukti, langsung mendapat sambutan hangat manager MRS Jember Andre Wijaya didampingi Danramil 0824/12 Kaliwates kapten Inf Suwarno.

Pada kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember menerima pemaparan manager MRS Andre Wijaya terkait berbagai kegiatan harian mall, sejak berdirinya, kemudian jumlah karyawan hingga luasan lahan yang dimanfaatkan dan lain-lain, dan sangat berterima kasih karena hingga saat ini semua pihak dan para stakeholders, termasuk Dandim 0824/Jember sangat mendukung usaha kami, sehingga dapat berjalan hingga saat ini.

Kami sangat mendukung kegiatan-kegiatan TNI, seperti adanya donor darah yang diselenggarakan disini, kami sangat mendukung sekali, silahkan mungkin ada kegiatan lainnya, silahkan dikoordinasikan dengan manajemen kami, pasti akan sangat kita dukung. Tegas Andre Wijaya.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansya usai kegiatan tersebut saat kami temui menyatakan, bahwa kedatangannya merupakan bagian dari tugas kewilayahan, dalam rangka mempererat tali silaturahmi kita dengan para

usahawan dan semua elemen masyarakat tentunya, hal ini merupakan komunikasi sosial (Komsos) kami dalam mendukung tugas-tugas kewilayahan.

Hari ini kita bersilaturahmi ke RMS ini, besok mungkin ke usahawan lainnya, ke Ormas, Keaparatur Pemerintahan dan seterusnya, memang komunikasi ini tidak terbatas dan harus diselenggarakan sepanjang waktu dengan semua elemen masyarakat, dalam memudahkan koordinasi pada saat terjadi hal-hal yang urgen dan berkaitan dengan bidang kegiatan tersebut. Tegap Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)